

Medio	Chilevisión
Fecha	31/08/2016
Mención	U. Alberto Hurtado suspendió a 22 alumnos por daños en toma. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.

La Universidad Alberto Hurtado expulsó a tres estudiantes y suspendió a otros 22 por un año, luego que participaran en la toma del establecimiento, en junio pasado. Durante dicha ocupación de las instalaciones, se destrozaron 30 puertas, cámaras de seguridad y se perdieron siete computadores. Todos estos daños fueron evaluados en 110 millones de pesos. "Son jóvenes que han reincidido, que ya han sido suspendidos. Uno quemó una puerta el año pasado. Las cosas tienen un límite y es bueno que la universidad, si quiere tener calidad, tenga sus límites. También debe ser firme", comentó el ex rector Fernando Montes.